



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Adele-Thorens-Les-taxes-d>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Adèle Thorens : « Les taxes d'incitation sont essentielles »**

29 septembre 2012

Adèle Thorens : « Les taxes d'incitation sont essentielles »

Source : Le Temps Ch

https://www.letemps.ch/Page/Uuid/dd9fd258-09a1-11e2-a25d-d2527d8177e0/Ad%C3%A8le_Thorens_Les_taxes_dincitation_sont_essentielles

énergie Samedi 29 septembre 2012

Adèle Thorens : « Les taxes d'incitation sont essentielles »

[Bernard Wuthrich](#)

Coprésidente des Verts, Adèle Thorens veut une date fixe et contraignante pour la sortie du nucléaire

« Nous sommes satisfaits de voir que le processus de remplacement de l'énergie nucléaire est enfin engagé. Et il est réjouissant de voir que ce défi est traité en même temps que la préservation du climat. Il faut en effet éviter que la sortie du nucléaire se fasse au détriment du climat.

Nous sommes cependant très inquiets de voir que le Conseil fédéral refuse de fixer une date butoir pour la fermeture des centrales. C'est problématique du point de vue de la sécurité, mais aussi du point de vue économique : ce n'est qu'en fixant une date claire pour la fin du nucléaire qu'on pourra être sûr que l'argent sera vraiment investi dans le tournant énergétique..

Publicité

Les deux principaux piliers du succès de la nouvelle stratégie seront l'efficacité énergétique et la fiscalité écologique. Je constate cependant que les mesures visant à l'efficacité énergétique sont très axées autour du climat, via l'assainissement des bâtiments. Mais il faut des mesures plus fortes pour promouvoir l'efficacité électrique.

Nous sommes ravis que le Conseil fédéral entre en matière sur la fiscalité écologique, mais déçus d'apprendre qu'on n'en parlera vraiment qu'après 2020. Or, les taxes d'incitation écologiques sont essentielles pour décourager les comportements gaspilleurs.

Comme nous le craignons, le projet prévoit de recourir, de façon transitoire, à des centrales à gaz. Nous acceptons qu'on construise de petites installations de couplage chaleur-force décentralisées, mais pas de grandes centrales à gaz.

Nous saluons le principe des planifications cantonales et sommes d'accord de simplifier les procédures pour le développement des énergies renouvelables. Mais nous devons regarder de près la proposition qui consiste à déclarer certains projets d'intérêt national au détriment de l'environnement et de la protection du paysage. Nous sommes attachés au maintien des droits démocratiques. »